

La Légende d'Ochi Isaiah SAXON



Bonjour à toutes et tous !

Vous allez voir dans quelques instants le premier long métrage du réalisateur Isaiah SAXON, *La Légende d'Ochi*

Dans un village reculé, au cœur des montagnes des Carpates, la jeune Yuri grandit dans un monde gouverné par des règles strictes et une peur viscérale des mystérieux Ochis, des créatures légendaires de la forêt. Un jour, en désobéissant à l'interdiction de sortir après la tombée de la nuit, elle découvre un bébé Ochi égaré. Ce qui aurait pu n'être qu'un simple incident devient alors le point de départ d'une épopée bouleversante. Déterminée à le ramener auprès des siens, Yuri se lance dans un voyage initiatique qui va l'amener à remettre en question tout ce qu'elle pensait savoir sur le monde, sur sa communauté et sur elle-même.

La Légende d'Ochi se distingue par son esthétique visuelle unique, à la frontière entre le réalisme poétique et l'univers du conte. Isaiah Saxon, le réalisateur, n'en est pas à son coup d'essai dans l'univers visuel fort : il est notamment connu pour ses clips musicaux artisanaux et immersifs. Pour ce premier long-métrage, il a fait un pari audacieux – celui d'utiliser une marionnette animatronique grandeur nature pour incarner le bébé Ochi.

C'est un pari artistique fou du réalisateur, Isaiah Saxon, qui vient du monde du clip musical et qui adore le travail "fait main". Cette créature, émouvante et pleine de caractère, a nécessité le travail de sept personnes qui la manipulaient en direct sur le plateau, donnant au film une chaleur et une présence bien différentes des effets spéciaux numériques.

Le tournage s'est déroulé dans les paysages bruts et majestueux des monts Apuseni et sur la route Transfăgăraș, en Roumanie. Ces décors naturels offrent une toile de fond saisissante à l'histoire, renforçant la sensation d'immersion dans un monde ancien, presque mythologique.

Au-delà de l'aventure, *La Légende d'Ochi* est une fable sur le courage, la transmission et la découverte de l'autre. Le film interroge le poids des traditions et la peur de l'inconnu, tout en célébrant la curiosité, l'empathie et l'instinct de protection.

Alors installer vous, préparez-vous à l'inattendu... L'aventure commence maintenant. Bonne séance !